



Morocco, Portugal, Spain
Maroc, Portugal, Espagne



THE ROUTES OF EL LEGADO ANDALUSÍ LES ITINÉRAIRES D'EL LEGADO ANDALUSÍ

Incorporated into the programme "The Council of Europe Cultural Routes": 1997
Incorporé au programme «Les Itinéraires Culturels du Conseil de l'Europe»: 1997

El legado andalusí (The Legacy of al-Andalus) is a public foundation of the Andalusia regional government. Its aim is to promote and disseminate the cultural patrimony of Andalusia, paying particular attention to the artistic expression and monuments of the Hispano-Moslem period.

The objectives set by Andalusian Public Foundation El legado andalusí are based on the reassessment and dissemination of the Spanish-Muslim civilisation by means of its art and culture and historical and social relationships with the Arab world, the Mediterranean environment and the Latin America.

The activities we are developing to achieve these objectives include the promotion of cultural and rural tourism, traditional arts, the protection and restoration of our vast heritage of monuments and art.

These aspects can be found in the Routes of El legado andalusí, which are historical and traditional roads travelled along in years gone by historical travellers that will increase the number of tourist activities available in inland Andalusia.

The Routes of al-Andalus take in more than two hundred towns throughout the Iberian Peninsula.

El legado andalusí (L'Héritage d'Al-Andalus) est une fondation publique qui dépend du Gouvernement régional de l'Andalousie. Cette fondation a pour objectif de faire connaître et promouvoir le patrimoine culturel de l'Andalousie, en particulier les expressions artistiques et les monuments de la période hispano-musulmane.

Un des objectifs principaux d'El legado andalusí est la coopération culturelle concernant toutes les sphères des activités intellectuelles et créatives dans les domaines de l'éducation, les sciences et la culture.

Parmi les objectifs d'El legado andalusí, figure l'étude et la diffusion de la civilisation hispano-musulmane, à travers son art et sa culture, les liens historiques et sociaux avec le monde arabe, l'aire méditerranéenne et l'Amérique Latine.

Les activités que nous développons pour atteindre ces objectifs incluent la promotion du tourisme culturel et rural, des arts traditionnels, la protection et la restauration de notre vaste patrimoine monumental et artistique.

Ces actions sont menées dans le cadre des Routes d'El legado andalusí, qui suivent les chemins historiques et traditionnels parcourus par les voyageurs d'antan, promouvant et développant l'activité touristique dans l'Andalousie de l'intérieur.

Les routes d'al-Andalus traversent plus de deux cent villes et villages de la Péninsule Ibérique. Elles promeuvent le patrimoine historique, ainsi que les manifestations artistiques et culturelles de tous ces lieux.



Fundación Pública Andaluza El legado andalusí
Pabellón de al-Andalus y la Ciencia (Parque de las Ciencias)
Av. de la Ciencia, s/n
18006 Granada - SPAIN
E-mail: info@legadoandalusi.es

www.legadoandalusi.es
www.alandalusylaciencia.es
www.rutaslegadoandalusi.es

 Fundación Pública Andaluza El legado andalusí



INSTITUT
EUROPÉEN
DES
ITINÉRAIRES
CULTURELS

www.culture-routes.net



www.coe.int